



Liebe Eltern,

im Moment ist von unseren Schüler*innen niemand von einer Corona-Infektion betroffen und es gibt keine Klasse in der Isolation (toi,toi,toi). Sicher hängt das auch mit Ihrem verantwortungsbewussten Verhalten und den sorgfältigen Testungen zusammen. Bitte achten Sie auch weiterhin darauf. Vielen Dank dafür.

Die Gesamtsituation ist allerdings sehr beunruhigend und macht wenig Hoffnung darauf, dass die GS Kluftern auch weiterhin verschont bleibt. Unser großes Bestreben ist es, den Schulunterricht weitgehend aufrecht zu erhalten. Dafür nehmen wir einige Einschränkungen in Kauf.

Die Betreuung kann im Moment in vollem Umfang stattfinden. Leider müssen wir an der Regelung festhalten, dass bei einem positiven Fall in einer Klasse und der damit verbundenen Isolation der Klasse keine Betreuung über den Unterricht hinaus möglich ist.

Wir werden weiterhin versuchen die Klassenstufen 1+2 von den Klassenstufen 3+4 soweit möglich zu trennen. Wir haben uns entschieden, die AGs bis auf weiteres auszusetzen, um eine Durchmischung zu vermeiden und „Unterrichtsreserven“ zu haben. Die sonst zu dieser Jahreszeit üblichen Feiern und Aktionen werden die Lehrerinnen nur in ihren Klassen mit den Kindern durchführen.

Über ein Format, wie wir Nikolaus und Weihnachten feiern können und ob es einen Ausflug zur Eisbahn geben wird, werden wir uns in unserer nächsten Lehrerkonferenz beraten. Wir informieren Sie dann.

Da die Kinder im Unterricht und im Gebäude die Maske tragen müssen, sollte diese gut passen und auch häufiger gewechselt werden. Bitte denken Sie daran Ersatzmasken in den Schulanzen zu packen.

Mit freundlichen Grüßen

Tilo Weisner